

07. Mai 2021

Unsere Kampagnenmodels - hier stellen wir Euch Max vor

Im Rahmen unserer Kampagne "Fair nach vorne" haben wir Kolleg*innen gefragt, warum sie sich in der EVG engagieren, was sie mit ihrer Gewerkschaft verbinden und weshalb sie ein Gesicht der EVG geworden sind. Heute: Max Stuchlik



Steckbrief:

- Name: Max Stuchlik
- Alter: 24 Jahre
- Beruf: Schienenfahrzeugmechatroniker
- Betrieb: DB Regio AG Thüringen
- Mitglied seit: 01.09.2016 (4 Jahre, 7 Monate)

Darum engagierst du dich bei der EVG:

Ich setze mich gern für die Interessen und das Wohl anderer ein und finde es wichtig, sich innerhalb einer Gemeinschaft einzubringen. Das gewerkschaftliche Engagement gehört aus meiner Sicht dazu, da ich mich so

für die Rechte und die Probleme meiner Kollegen und Kolleginnen einsetzen kann.

Die EVG bedeutet für dich:

Die EVG steht für mich für Gemeinschaft. Für Zusammenhalt. Für Fairness. Ein wichtiger Aspekt dabei ist aus meiner Sicht die Vernetzung und das Miteinander mit den Kollegen und Kolleginnen aus den verschiedenen Geschäftsbereichen.

Darum machst du bei der Kampagne mit:

Da wir alle miteinander weitaus mehr bewegen können, und ich mich gewerkschaftlich engagiere, möchte ich im Zuge der Kampagne zeigen, dass jeder seinen Teil auf verschiedensten Wegen zur Gemeinschaft „Bahn“ beitragen kann.